

Activista solidaria recibe reconocimiento de organización femenina de Cuba



Walker intercambió con un grupo de dirigentes de la FMC en la sede de la organización. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 23 nov (RHC) La directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria Pastores por la Paz de Estados Unidos, Gail Walker, recibió este martes el sello conmemorativo por el aniversario 60 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

La secretaria de la organización femenina, Teresa Amarelle catalogó a la laureada como una luchadora incansable en la causa de la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos contra nuestro país.

Refiere el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) que la decisión se sustenta en la labor de una “extraordinaria amiga” de la nación caribeña, ejemplo de solidaridad, constancia, amor y entrega a las causas justas.

Además, la resolución de la FMC consideró a Walker como una “verdadera hermana de la Revolución”.

La directora ejecutiva de Pastores por la Paz y también copresidenta de la Red de Solidaridad con Cuba, en Estados Unidos, mostró el agradecimiento por el agasajo, e hizo alusión a la presidenta de honor de la organización femenina en Cuba, Vilma Espín (1930-2007).

Reafirmó, además, el compromiso con la justicia de los 72 caravanistas pertenecientes a 21 estados del país norteamericano, que la acompañan en una visita de solidaridad desde el pasado 15 de noviembre.

“Cuba es un maravilloso regalo”, afirmó Walker tras un intercambio del grupo con dirigentes de la FMC en la sede de la organización.

Por su parte, Amarelle explicó los avances y desafíos de la mujer en la sociedad cubana, y el sistema de justicia que ampara sus derechos, esfuerzos en los que se inserta el nuevo Código de las Familias, que será sometido a referendo popular.

Los caravanistas conocieron, también, de la labor de la organización en los barrios del país, y coincidieron en que esos resultados sirven de inspiración para el trabajo de Pastores por la Paz en las comunidades norteamericanas.

En la jornada, los visitantes recorrieron, además, la Escuela Latinoamericana de Medicina, de donde han egresado más de 30 mil estudiantes, de alrededor de 118 países. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277981-activista-solidaria-recibe-reconocimiento-de-organizacion-femenina-de-cuba>



Radio Habana Cuba